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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE

ATA Nº 6 / 2023 - Comissão Eleitoral Central 2023 (GRUPO DE TRABALHO)

Nº do Protocolo: NÃO PROTOCOLADO
Blumenau-SC, 08 de agosto de 2023.

ATA DA SEXTA REUNIÃO DA COMISSÃO ELEITORAL CENTRAL DO IFC (CEC/IFC) - 07/08/2023

Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às catorze horas, realizou-se a sexta 
reunião da Comissão Eleitoral Central (CEC), responsável pela condução do processo 
simultâneo de consulta para a escolha dos representantes do Conselho Superior do IFC 
(Consuper), Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Consepe) e para escolha do(a) reitor(a) 
e dos diretores-gerais dos campi Araquari, Blumenau, Brusque, Camboriú, Concórdia, 
Fraiburgo, Ibirama, Luzerna, Rio do Sul, Santa Rosa do Sul, São Bento do Sul, São Francisco do 
Sul e Videira, que será conduzido pela Comissão Eleitoral Central (CEC) e pelas Comissões 
Eleitorais Locais (CEL) dos campi e da Reitoria, ins�tuída por meio da Resolução Ad 
Referendum n° 01/2023, de 15 de junho de 2023, referendada pela Resolução nº 11/2023 - 
CONSUPER, de 26 de junho de 2023. A reunião ocorreu de forma virtual, por meio de sala da 
RNP, no link h�ps://conferenciaweb.rnp.br/sala/joseane-teixeira-2, e contou com a presença 
dos seguintes membros: Fernando de Bri�o Falci (Presidente e representante Docente), 
Joseane Evaldt Corrêa Teixeira (Secretária e representante �tular TAE), Leandro Severino 
Nascimento de Oliveira (Representante �tular TAE), Fabiano Francisco Maciel Guimarães  
(Representante suplente TAE), Darc Ionice Feijo Da Rocha (representante �tular Docente), 
Lucas Wolff (representante suplente Docente). O Presidente da CEC, Fernando de Bri�o Falci, 
deu as boas vindas a todos, conferiu o quorum para a reunião e apresentou a pauta que, 
inicialmente �nha um único ponto: 1) Análise e deliberação acerca das candidaturas ao 
cargo de Reitor(a) e representantes do Consuper e Consepe. Joseane pediu a palavra e 
solicitou a possibilidade de incluir outros pontos, a saber: 2) Parecer acerca da denúncia 
recebida e apurada pela CEL do campus Videira; 3) Informações sobre o debate; 4) Nomes 
duplicados nas listas de votantes; 5) Re�ficações das Orientações Complementares; 6) 
Recomposição da CEC e das CELs; 7) Nome civil e nome social nas listas publicadas e nas listas 
enviadas ao TRE; 8) Data para reunião com as CELs. A inclusão dos pontos adicionais de pauta 
foi aceita e passou-se à discussão do primeiro ponto. 1. Análise e deliberação acerca das 
candidaturas ao cargo de Reitor(a) e representantes do Consuper e Consepe. Sobre 
este ponto, Joseane informou a todos o número de candidaturas recebidas para o cargo de 
reitor e para as representações de Consuper e Consepe, mostrando a documentação 
encaminhada por cada candidato e a planilha elaborada para análise dos requisitos. Os três 
candidatos ao cargo de reitor - Fernando José Taque, Lucas Spillere Barchinski e Rudinei Kock 
Exterckoter - encaminharam a documentação necessária e atenderam aos requisitos para 
candidatura. Os candidatos à representação Docente no Consuper - Carlos Roberto da Silva, 
Eliana Teresinha Quar�ero, Liamara Teresinha Fornari, Luiz Gustavo Dutra, Paula Cris�na 
Bacca, Samuel de Medeiros Modolon-;  os candidatos à representação TAE no Consuper - 
Anderson Aquino Leiria, André Munzlinger, César Antônio Schneider e Michel Goulart Da Silva 
-; os candidatos à representação Docente no Consepe - Dalton Luiz De Menezes Reis e Eddy 
Ervin Eltermann -; e os candidatos à representação TAE no Consepe - Marcelo Volpatto Marques e 
Suely Aparecida De Jesus Montibeller - também  encaminharam a documentação necessária e 
atenderam aos requisitos para candidatura. Joseane salientou que não foi recebida nenhuma 
inscrição para representante discente para o Consuper e para o Consepe, salientando que, 
talvez algumas candidaturas tenham sido encaminhadas às CELs dos campi e ainda não 
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tenham sido reme�das à CEC. As candidaturas foram consideradas regulares e foi aprovada a 
homologação de todas. Caso haja novas candidaturas encaminhadas tempes�vamente às 
CELs, serão analisadas da mesma forma e homologadas ou não conforme critérios do Edital 
nº 01/2023 - CEC/IFC. 2. Parecer acerca da denúncia recebida e apurada pela CEL do campus 
Videira - Fernando contextualizou acerca da denúncia recebida pela CEL de Videira, referente 
à campanha antecipada por parte da pré-candidata Josy Alvarenga Carvalho Gardin, 
explanando que a CEL Videira procedeu à no�ficação da denunciada, concedendo prazo para 
resposta, prazo este que precisou ser estendido por conta do desligamento do Datacenter do 
IFC e da indisponibilidade de sistemas e e-mails ins�tucionais durante 3 dias. A denunciada 
encaminhou sua defesa e a CEL fez a devida análise e entendeu que, de fato, houve 
campanha antecipada por parte da denunciada, manifestando-se pela sanção de advertência  
pela infração con�da no art. 31, inciso I do Edital nº 01/2023 ? Comissão Eleitoral Central. 
Fernando fez a leitura da denúncia, da defesa e da manifestação da CEL e, após análise e 
discussão, a CEC ra�ficou o posicionamento da CEL e decidiu pela aplicação da sanção de 
advertência à servidora  Josy Alvarenga Carvalho Gardin. Será elaborado o documento de 
decisão e de aplicação da sanção, os quais deverão ser encaminhados à CEL, à denunciante e 
à denunciada para ciência, dando-se publicidade na página do Processo de Consulta 2023. 3. 
Informações sobre o debate - Joseane informou que já foi formalizada a solicitação de 
emprés�mo de sala  junto ao SENAC Blumenau,  para o debate dos candidatos ao cargo de 
reitor, já estando reservado o espaço para o dia 18/08/2023, porém, informou que na semana 
de 14 a 19/08 estará em viagem a serviço e não poderá par�cipar da organização e condução 
do debate. Sugeriu que Leandro Severino, fique à frente da organização, junto com a CEL 
Reitoria, e faça contato com o responsável pelo SENAC para organização do espaço, bem 
como converse com a CECOM para verificar os detalhes para condução e para transmissão ao 
vivo pelo canal oficial do IFC no youtube. Leandro se colocou à disposição para acompanhar e 
sugeriu que Fabiano, da CEL de Rio do Sul, também esteja presente para auxiliar nas questões 
de TI, salientando a necessidade de ver antecipadamente a questão da diária. Fernando se 
colocou à disposição para estar na Reitoria na manhã do dia 18/08. Será feito uma 
alinhamento com os candidatos antes do debate e serão coletadas previamente as perguntas 
da comunidade do IFC, as quais serão selecionadas. 4. Nomes duplicados nas listas de 
votantes - Joseane informou que foram detectados muitos nomes de servidor e estudantes 
duplicados nas listas de votantes, os quais já foram compar�lhados com as respec�vas CELs 
para as adequações necessárias, conforme as diretrizes do Edital nº 01/2023 - CEC/IFC. 5. 
Re�ficações das Orientações Complementares - Joseane informou que, após a publicação 
das Orientações complementares nº 04/2023, nº 05/2023 e nº 06/2023 forma observadas 
alguma situações que precisam ser corrigidas e ou complementadas, já tendo sido 
compar�lhada a minuta de re�ficação com os membros da CEC, a re�ficações serão realizada 
ainda nesta semana. 6. Recomposição da CEC e das CELs - Joseane informou que a solicitação 
de re�ficação da Resolução Consuper nº 11/2023 já foi encaminhada à secretaria do 
Consuper, porém, ainda não foi realizada tendo em vista a necessidade de tramitação do 
processo para o Consuper, o que ainda não pode ser feito por conta das demandas de 
publicações da própria CEC. Considerando que a re�ficação ainda não foi realizada, Joseane 
propõe que sejam incluídos os nomes para recomposição das CELs e da CEC, considerando os 
pedidos de saída dos atuais membros. O membro �tular docente, Marcos Collares Machado 
Bina de Souza, solicitou sua saída da CEC por conta de problemas de saúde, sendo sugerido 
que membro docente suplente, Lucas Wolff assumisse a �tularidade, tendo em vista que já 
par�cipa a�vamente nas reuniões da CEC. Chamou-se a atenção para qual dos suplentes seria 
o primeiro a ascender à �tularidade.   Fernando falou sobre a situação da CEL de Brusque, na 
qual 5 membros solicitaram sua saída. A proposta para encaminhar todas as alterações 
necessárias ao Consuper foi aceita por todos os presentes e as CELs serão no�ficadas 
indicação dos novos membros, os quais deverão, preferencialmente, indicados por suas 
representações.  7. Nome civil e nome social nas listas publicadas e nas listas enviadas ao 
TRE - Joseane informou que, ao longo da elaboração e conferência das listas preliminares e 
listas finais de votantes, foram levantadas questões sobre a necessidade de publicação do 
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nome e do nome social, alguns estudantes solicitaram para divulgar somente o nome social. 
Após análise e discussão, deliberou-se por manter, nas listas finais de votantes, somente a 
coluna ?nome social?, passando a ser considerada ?nome?. 8. Data para reunião com as CELs 
- Sobre a data da próxima reunião com as CELs, entendeu-se pela necessidade de desfazer 
mais uma reunião da CEC antes de reunir as CELs. Definiu-se que a próxima reunião da CEC 
será no dia 09/08/2023, às 16 horas, para analisar e decidir sobre a denúncia do campus 
Brusque,  encaminhada à Ouvidoria do IFC. A próxima reunião com as CELs será no dia 
11/08/2023, horas. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 16 horas e 30 
minutos e eu, Joseane Evaldt Corrêa Teixeira, Secretária da Comissão Eleitoral Central, lavrei a 
presente ata que segue assinada por mim e pelos demais presentes.

(Assinado digitalmente em 10/08/2023 17:52 )
DARC IONICE FEIJO DA ROCHA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
CCLIM/CAS (11.01.17.01.01.07)

Matrícula: 2269497

(Assinado digitalmente em 10/08/2023 17:51 )
FABIANO FRANCISCO MACIEL GUIMARAES

ANALISTA DE TEC DA INFORMACAO
CTI/RSUL (11.01.05.01.02.03)

Matrícula: 1671422

(Assinado digitalmente em 10/08/2023 16:46 )
FERNANDO DE BRITTO FALCI

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
CGE/BRUSQU (11.01.13.10)

Matrícula: 1051430

(Assinado digitalmente em 10/08/2023 16:37 )
JOSEANE EVALDT CORREA TEIXEIRA
TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

PROPI/REIT (11.01.18.00.29)
Matrícula: 4453320

(Assinado digitalmente em 10/08/2023 20:37 )
LEANDRO SEVERINO NASCIMENTO DE OLIVEIRA

AUX EM ADMINISTRACAO
CRAC/REIT (11.01.18.00.17)

Matrícula: 2376922

(Assinado digitalmente em 10/08/2023 16:40 )
LUCAS WOLF

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
CGE/CON (11.01.04.01.03.02)

Matrícula: 1795426
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